
Herr Göllner, Fraktion GRÜNE in Lohmar ergänzt, dass das vorgelegte Produktbuch als 
erster Vorschlag zu betrachten ist und weitere Beratungen darüber erforderlich sind. 
 
Herr Schmitz, CDU-Fraktion, bekräftigt, dass es sich bei dem vorgelegten Produktbuch 
um einen Entwurf handelt. 


